



Pemeriksaan IVA

No. SK : 1811210027786

Persyaratan

1. FC KTP 1 Lembar Kartu berobat

Sistem, Mekanisme dan Prosedur

1. Prosedur pemeriksaan IVA (Inspekulo Visual Asetat) 2. Klien mendaftarkan diri ke loket pendaftaran 3. Petugas pendaftaran mengarahkan klien ke ruang Poli KB & Kespro 4. Petugas mengidentifikasi klien dengan menanyakan nama, tanggal lahir atau alamat (minimal dua data) dan mencocokkan dengan rekam medis klien. 5. Petugas melakukan anamnesa kepada klien. 6. Petugas melakukan pemeriksaan tanda-tanda vital ibu (tekanan darah, suhu, nadi dan respirasi), timbang berat badan dan ukur tinggi badan. 7. Petugas melakukan informed consent dan mengisi formular persetujuan Tindakan medis 8. Petugas menjelaskan prosedur dan maksud Tindakan 9. Petugas mempersiapkan alat-alat yang digunakan dan mendekatkan ke meja Tindakan 10. Petugas menyarankan klien untuk mengosongkan kandung kemih 11. Petugas menggunakan APD yang sesuai dan mencuci tangan lalu memakai sarung tangan steril 12. Petugas menyarankan ibu melepaskan celana dan berbaring dengan posisi litotomi 13. Nyalakan Lampu sorot, arahkan ke vagina ibu 14. Lakukan Vulva hygiene 15. Lakukan inspeksi daerah genitalia eksterna 16. Palpasi daerah kelenjar skene dan Bartolini amati adanya nyeri atau duh 17. Pasang speculum / cocor bebek 18. Lakukan pemeriksaan inspekulo amati serviks dan periksa adanya keputihan, servicitis, tumor, kista naboti atau luka pada serviks 19. Menggunakan kapas swab membersihkan cairan, darah atau mukosa dari serviks 20. Mencilupkan swab bersih ke dalam larutan asetat lalu mengoleskan pada serviks 21. Menunggu minimal 1 menit agar asam asetat terserap dan tampak perubahan warna putih (acetowhite change) 22. Petugas menilai dan mencari dengan teliti hasil dari pemeriksaan tersebut 23. Petugas mengeluarkan speculum secara perlahan 24. Petugas merendam semua peralatan dalam larutan clorin 0,5 %. Buang semua BHP pada tempat yang telah disediakan 26. Petugas melepaskan Handscoon 27. Petugas mencuci tangan dengan sabun di bawah air mengalir dan keringkan 28. Petugas menyampaikan hasil pemeriksaan, jika negative menganjurkan ibu untuk skrining IVA ulang 1 tahu lagi namun jika hasil positif maka membahas Langkah-langkah selanjutnya dengan Tindakan Cryoterapi atau ibu menginginkan rujukan 29. Petugas mencatat hasil pada kartu rekam medis klien 30. Petugas mengarahkan klien ke Apotek dan ke Kasir untuk melakukan pembayaran bila klien Umum

Waktu Penyelesaian



puskesmas Leksono 2

Sawangan, Kec. Leksono, Kabupaten Wonosobo, Jawa Tengah 56362 02863399170

Pemerintah Kab. Wonosobo / Dinas Kesehatan / puskesmas Leksono 2

60 Menit

SESUAI KASUS

Biaya / Tarif

Tidak dipungut biaya

1. Pasien Umum: Sesuai dengan Peraturan Bupati Wonosobo No.59 tahun 2019 Tentang Tarif Pelayanan Kesehatan Pada BLUD Puskesmas
2. Pasien JKN: Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 6 Tahun 2018 tentang Perubahan ketiga atas Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 52 tahun 2016 tentang Standar Pelayanan Kesehatan dalam Penyelenggaraan Program Jaminan Kesehatan.

Pasien Jamkesda: Sesuai dengan Peraturan Bupati Wonosobo No. 23 tahun 2020 Tentang Jaminan Kesehatan Daerah

Produk Pelayanan

1. Pelayanan pemeriksaan iva

Pengaduan Layanan

SMS Center Puskesmas: 0895 1317 3273

Email: puskesmasleksonodua@yahoo.com

Telepon: (0286) 3320333

Secara tertulis melalui:

- a. Surat yang ditujukan kepada kepala UPTD Puskesmas Leksono 2
- b. Kotak Saran